

Quincuagésimo aniversario de Nuestra Patrona

A la Virgen de la Asunción, Patrona de nuestro querido pueblo, en su quincuagésimo aniversario.

Hoy es un día grande
en este pueblo de Cuevas,
pues hace 50 años
que la Virgen volvió a nuestra Iglesia.

Fue en el año 1949
cuando la imagen de la Virgen
la entramos en procesión,
y el pueblo de las Cuevas
lo festejó y organizó con mucha ilusión.

Desde entonces que la tenemos
en nuestro templo, en el altar mayor,
allí está con los brazos abiertos
para darnos todo su amor.

Aquel año era alcalde Don Miguel Muñoz,(1)
se encargó la imagen a un escultor
y el señor José García (2), desde Valencia,
la trajo aquí con su camión.

La llevaron al Hostal de Vicente Jovero,
desde allí salió la procesión,
y en una carreta muy solemne,
niñas vestidas de ángel la adornaban
allí pusieron a la Virgen
y fue por todos venerada.

En la procesión iban carretas con caballos
llenas de gente y bien engalanadas,
y las grupas de jóvenes a caballo
que a la procesión acompañaban.

¡Y no podía faltar el grupo de danzas,
el baile popular de nuestro pueblo!
por todos tan querido
y le bailamos con anhelo.

Por donde pasó la procesión
toda la gente engalanó,
y el nombre de María
sus balcones adornó.

Fue un día muy hermoso
que ahora queremos recordar,
porque cumple 50 años
y a la Virgen queremos festejar.

En este año de 1999
celebramos las Fiestas con mucha ilusión,
que todos nos sintamos compañeros
disfrutando con mucha unión.

Les Coves de Vinromà,
15 d'agost de 1999.

Rosa Sales



PARA PERPETUA MEMORIA
DE LA
BENDICIÓN Y ENTRONIZACIÓN
DE LA IMAGEN DE
NTRA. SRA. DE LA ASUNCIÓN
PATRONA DE LA VILLA
ADQUIRIDA POR SUSCRIPCIÓN POPULAR
QUE FUE APADRINADA PIADOSAMENTE
POR
D. MANUEL RIPOLLÉS VAQUER
Y
D. GLORIA PUIG DE SOSPEDRA
BENDECIDA CANÓNICAMENTE
POR EL
RVDO. D. JULIÁN GAMUNDI PERIS
CURA ECÓNOMO
CON ASISTENCIA DEL AYUNTAMIENTO
PRESIDIDO POR EL ALCALDE
D. MIGUEL MARTÍ MUÑOZ
CUEVAS DE VINROMÀ, 14 AGOSTO 1949